

Frühjahrsbasar

Haibach. (md) Am Sonntag, 10. März, veranstaltet das Basar-Team von 13 bis 15 Uhr in der Aula der Volksschule Haibach einen Basar für Kindersachen. Werdende Mamis können ab 12.30 Uhr die Waren besichtigen. Zum Verkauf kommt alles rund ums Kind. Die Ware kann am Samstag, 9. März, von 16 bis 17 Uhr in der Aula beim Basar-Team abgegeben werden. Der Erlös kann am Sonntag, 10. März, von 18.30 bis 19 Uhr abgeholt werden. Es findet wieder ein Kaffee- und Kuchenverkauf statt. Zehn Prozent des Verkaufserlöses werden einbehalten und gespendet. Verkäufernummern können bei Melanie Bergler (Telefon 09965-801 80) angefordert werden oder Dauernummern telefonisch bestätigt werden lassen. Helferinnen sollen sich bei Verena Kronfeldner, Telefon 09963/290 971, melden.